

HOMMAGE

Disparition de Christian Peudupin



ENGAGÉ. Christian Peudupin, alors qu'il préparait une manifestation en 2013. PHOTO C. BESSEYRE

L'ancien salarié de la ville d'Orléans, dont il a longtemps été le responsable du syndicat CGT, est décédé vendredi dernier à l'âge de 67 ans.

Les deux anciens maires d'Orléans, Jean-Pierre Sueur (PS) et Serge Grouard (LR), ont salué ce week-end la mémoire de Christian Peudupin, décédé vendredi 27 mai à l'âge de 67 ans.

« Salarié de la ville d'Orléans, il y fut longtemps responsable du syndicat CGT », rappelle Jean-Pierre Sueur. « En tant que maire, j'ai pu mesurer son dévouement, sa force de conviction et son indépendance d'esprit. Combatif, mais toujours ouvert au dialogue, il était proche de ses collègues qu'il savait défendre avec ardeur, et respecté de tous à la mairie. »

De son côté, Serge Grouard témoigne : « Nous avons eu bien sûr, dans le cadre de nos fonctions respectives, beaucoup de relations et d'échanges. Elles ont tou-

jours été empreintes de respect et de cordialité. [...] Il y avait chez lui de la bonne humeur, de la sincérité et des valeurs. » Les deux hommes s'étaient notamment retrouvés face à face lors de la grève des éboueurs de 2009.

À la Musique municipale d'Orléans

Christian Peudupin avait également « une autre grande famille » comme le souligne Jean-Pierre Sueur : la Musique municipale d'Orléans. « Il jouait du clairon à la batterie fanfare depuis les années 80 », précise le président Benoît Barberon. « Il a longtemps été représentant des musiciens au conseil d'administration et prenait part activement à la vie de l'association. Il était prévenant, gentil, souriant et attaché à la cohésion du groupe. »

Les obsèques religieuses de Christian Peudupin auront lieu le mercredi 1^{er} juin, à 15 heures, en l'église de Loury. ■

Johnny Roussel

johnny.roussel@centrefrance.com